



# Les Halles

M A G A Z I N E

## de LYON

LES HALLES DE LYON,  
plus de 150 ans d'histoire

# Paul Bocuse

## Primat des gastronomes

PLUS DE 50 COMMERÇANTS  
Au service de vos papilles !

RECETTES EXCLUSIVES  
Les grands chefs vous livrent leurs petits secrets

Paul Bocuse  
Fr



CHAMPAGNE

par Pauline Rabut

# Champagne Marguerite Guyot

## Un peu, beaucoup, passionnément, à la folie...

*Love me, love me not...*

D'une perle s'ouvrent les pétales, comme d'une passion  
familiale séculaire fleurit un Champagne.

*From a "pearl" petals opens up, just like from a secular family passion a  
Champagne blooms.*



After selling the other ones Champagne for many years, Florence Guyot's passion for this sparkling symbol of the French "Art de vivre" led her to launch three years ago her own Champagne brand, named after her grandmother. Marguerite Guyot bases its roots in the Damery's vines, land of ancient champenoise tradition and spreads all its flavours through an original range of Cuvées dedicated to pleasure: Désir, Séduction, Passion, Fleur de Flo, Extase. A symphony of sensations, fusing in a unique Champagne, for a journey through various cultures and world colors, in an atmosphere of cheerfulness and conviviality.

C'est après avoir vendu celui des autres pendant longtemps et poussée par sa passion pour ce symbole pétillant de l'art de vivre à la française que Florence Guyot a décidé de créer son propre champagne il y a trois ans, qu'elle a prénommé Marguerite en hommage à sa grand-mère lyonnaise. Marguerite Guyot prend ses racines dans les vignobles de Damery, une terre d'antique tradition champenoise et déploie toutes ses saveurs avec une gamme de cuvées originale aux noms évocateurs de plaisir : Désir, Séduction, Passion, Fleur de Flo, Extase. Une symphonie d'émotions et de sensations qui se retrouve dans un champagne unique, pour un voyage à travers les diverses cultures et couleurs du monde, dans une ambiance de joie et de convivialité.



[www.champagnemargueriteguyot.com](http://www.champagnemargueriteguyot.com)

Distribué en France par  
**La Cambuse**  
[www.lacambuse.com](http://www.lacambuse.com)  
[www.casadalmasso.com](http://www.casadalmasso.com)